

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第11号
令和6年 10月23日
津市立新町小学校

楽しかったね！キャンプ(5年)



10月11日(金)、5年生が楽しみにしていたキャンプを津市青少年野外活動センターで実施しました。この日は朝からとってもいい天気。午後1時20分過ぎに学校を出発し、野外活動センターまでは歩いて移動しました。午後2時前には野外活動センターに到着し、実行委員の進行でオリエンテーションを行った後、早速、学年レクリエーションを行いました。「フラフープ送り」と「レンジ鬼」をみんなで楽しみました。

学年レクリエーションの後は、いよいよ班に分かれて夕食づくりです。キャンプの夕食の定番と言えば、みんな大好き「カレーライス」です。まず、かまど係の児童が薪を組んで新聞紙を使って火をおこします。上手く火をおこせた班もあれば、なかなか火をおこせず苦勞する班もありましたが、先生の助けもあって、最後は全ての班で無事、かまどの火をおこすことができました。飯盒係の児童は、飯盒にお米を入れ、洗って水加減を調整して、かまどの火にかけます。飯盒から水が吹きこぼれていないか気をつけたり、飯盒の蓋を恐る恐る開けて上手く炊けているごはんに満足そうな子どもの様子等が見られました。カレー係の児童は、ジャガイモの皮をピーラーで丁寧にむいたり、硬いカボチャを気をつけながら包丁で切ったりする下準備に大忙しでした。下準備した野菜や肉を鍋に入れ、火にかけてカレールーを入れて、美味しいカレーが出来上がった班からカレーライスを頂きました。自分たちで苦勞してつくったカレーライスはとっても美味しかったようで、どの子どもも嬉しそうにカレーライスを食べていました。

夕食の後は、キャンプファイヤー開始です。火の神から「団結の火」「協力の火」「友情の火」をもらい、中央のマキに点火してキャンプファイヤー開始です。「遠き山に日は落ちて」等の歌を歌ったり、「猛獣狩りに行こうよ」や「ジェンカ」等のレクリエーションをしたりして、みんなで楽しみました。

午後6時半ごろ、終わりの集いをして、楽しかったキャンプも終了です。今日のキャンプ、子ども達のよい思い出になったことと思います。

保護者の皆様にはキャンプの準備や帰りの迎え等、いろいろ協力していただき、ありがとうございました。



フラフープ送り



かまど係



飯盒係



カレー係



班で夕食



キャンプファイヤー

買い物学習(2年)



10月16日(水)から18日(金)の3日間、2年生が学級ごとにヤマナカ アルテ新町店で買い物学習を行いました。10月25日に予定している遠足に持っていくお菓子を300円以内で買う体験をさせていただきました。

ヤマナカに到着して店長さんからお店についてのお話を聞いた後、早速、お菓子のコーナーに移動して、どのお菓子を買うか考えます。商品の値段を見ながら、「300円だから、これとこれが買える」「これを買うと300円をオーバーしちゃうね」といった会話を友達としながら、頭の中で計算してカゴに商品を入れていきます。

買いたいお菓子をカゴに入れ、お手伝いで来ていただいた保護者の方に300円で買えるかどうか確かめてもらってからレジに並んで代金を払います。お店の方で、今回の買い物学習のために「買い物学習専用レジ」を用意していただきました。

お金を払って、レシートをもらって、お釣りを確かめて……。無事、買い物を終えた子ども達はとっても嬉しそうな顔をしていました。今回の買い物学習でいろんな学習ができたようです。

どれを買おうかな



300円以内かな？



レジで精算中



遠足(1年)&社会見学(3年)



10月21日(月)、1年生が偕楽公園に遠足に、3年生が市内の社会見学に行ってきました。

1年生は、午前9時過ぎに学校を出発して、すき屋前を通過して安濃川を渡り、附属小学校前を通過して偕楽公園まで歩いて行きました。距離があるので全員歩けるか心配しましたが、どの子も元気に歩ききることができました。偕楽公園では、生活科で使うドングリやマツボックリを拾ったり、遊具で楽しく遊んだりしながら遠足を楽しんでいる姿が見られました。この日、集めたドングリやマツボックリは、生活科で作品作りに使う予定です。どんな作品ができるか楽しみです。

遊具、楽しいな！



ドングリ集めに夢中



3年生はバスで、県庁と津市中消防署、井村屋を見学しました。県庁では屋上から津市の様子を見学したり県議会議事堂の議員席に座って県議会の説明を聞かせてもらったりしました。消防署では消防車やはしご車を見せてもらったり消防署の仕事について教えてもらったりしました。また、井村屋ではアズキバーや肉まんをどのようにつくっているかビデオで見せてもらったり、実際に肉まん・あんまんをつくらせているレーンを見学したりしました。見学して気づいたことや、話を聞いて教えてもらったこと等をたくさんメモしている様子が見られました。社会見学で勉強したことを、今後の学習に生かして行ってほしいと思います。

県議会議事堂



はしご車見学

